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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Maßnahmen hat der Magistrat bereits ergriffen, um sicher zu stellen, 
dass die zum Bau auf der Samuel-Beckett-Anlage geplanten Wohnungen 
barrierefrei gebaut und damit auch von behinderten und älteren Menschen 
gleichberechtigt genutzt werden können? 

 
2. Welche Maßnahmen gedenkt der Magistrat noch zu ergreifen, um die 

barrierefreie Bauweise der Wohnungen sicher zu stellen? 
 

3. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat selbst, bzw. in Zusammenarbeit mit 
dem Land Hessen, die Investoren zu einer barrierefreien Bauweise zu 
verpflichten und dies an den Verkauf der Grundstücke zu binden?  

 
4. Welche gesetzlichen Bestimmungen und im städtebaulichen Vertrag 

formulierten Regelungen sind nach Ansicht des Magistrats geeignet, um eine 
barrierefreie Bauweise der Wohnungen sicher zu stellen? 

 
5. Wie gedenkt der Magistrat die Beteiligung des Behindertenbeirates zur 

Sicherstellung einer barrierefreien Bauweise im weiteren Prozess 
durchzuführen? 

 
6. Wie gestaltet sich der derzeitige Stand der Verhandlungen für die Schaffung 

eines Einkaufsmarktes auf dem Gelände der Samuel-Beckett-Anlage? 
 
 

Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


